

# CLUB DES UTILISATEURS D'INTERNET À CREYSSEILLES

## ASSEMBLEE GENERALE DU 9 JANVIER 2014

**Etaient présents** : Jean-Marc SAGLIO, Laurence et Jean Pierre ASTRUC, Isabelle ASTRUC, Nadine BEVENGUT, Solange COMBE, Alain HERBRETEAU, Marc-Antoine SANGES, Anne Claire VAUTRIN et Roger PROUD.

**Etaient excusés** : David CHAMBONNET, Martine MARCHAL et Michaël NEUGEBAUER.

### **I – Rapport moral :**

Jean Marc rappelle les activités :

- Les ateliers :

En 2013 quatre ateliers ont eu lieu en avril, juin, octobre et décembre 2013.

Divers thèmes ont été abordés lors des ateliers tels que :

- Logiciels libres (ex : Mozilla, Apache...), voir gratuits (ex : Google ... )
- Portails prédéfinis voir personnalisables
- Nouveautés Windows ( Vista, 7 & 8) et Chrome
- Anti-pubs et anti-malware.

- L'aide personnalisée : Tout adhérent a droit à 3 heures au delà c'est 5 € de l'heure.

### **II – Bilan financier :**

L'association compte 15 membres à jour de leur cotisation annuelle

#### ➤ **Recettes**:

15 adhésions à 15 € soit	225 €
+ 36 heures à 5 €	180 €
+ cession matériel	425 €
+ Don	15 €

#### ➤ **Dépenses** :

Cotisation à l'AFUT	32 €
Cotisation à Rezozen	10 €
Achat de matériel	226 € 90 (routeur wifi, CDrom, clé mémoire et des câbles)
Nom de domaine « Creysseilles info »	15 €

**Excédent** = 561,10 €

Le montant de la cotisation 2014 est maintenu à 15 €.

Les comptes sont approuvés. L'assemblée donne quitus pour le compte et l'activité.

### **III - Renouveau du Bureau :**

Nadine démissionne de ses fonctions de secrétaire. Alain HERBRETEAU est élu à l'unanimité pour lui succéder.

Composition du nouveau bureau :

**Président : Jean-Marc SAGLIO**

**Trésorière : Solange COMBE**

**Secrétaire : Alain HERBRETEAU.**

### **IV – Perspectives 2014 :**

- **Achat de matériel :**

L'acquisition d'une tablette est prévue.

- **Ateliers :**

Cette année Jean-Marc souhaiterait refaire un atelier blog.

### **V – Questions diverses :**

- **Ozone** : la panne s'est étendue sur une longue période :
- 23 octobre : les abonnés dont l'antenne est dirigée vers la Tour de Guêt n'ont plus d'accès internet en raison de l'orage qui a mis le relai en panne
- Mi-novembre : seconde panne : des fichiers d'administration du réseau ont été endommagés
- décembre : signal faible pour encore plusieurs abonnés (peut être connexion du boîtier Linksys sur mauvais signal ou enregistrement administration pas rétabli...)
- sont volontaires pour « veiller » sur la disponibilité et la qualité de l'accès internet via Ozone: Marie-Hélène de Veyras, Roger du Pont des chèvres, Marc-Antoine du Serre, Jean-Pierre du Village, Alain des Combes

**22 H 30 La séance est levée**